



Anuncios Google

En qué Acciones Invertir:

¿Quiere Saber qué Valores del Ibex 35 recomendamos Comprar?
Ahorro.com

Aprender A Invertir Bolsa

Como Invertir en La Bolsa Curso de Introducción a La Bolsa
Bolsa.CursosBolsa.com

Interoute Fast Trade

Operaciones bursátiles en menos de 10 ms.
Interoute lo hace posible
www.interoute.es/fast_trade

ACCIONES

JUEGO DE BOLSA

CALCULADORAS

ALERTAS

USUARIO

REGÍSTRERE

Estados Unidos 07:24 HS - 19/10/2009

 Noticias

 Acciones

invertia

Últimas Noticias

Economía

Empresas

Mercados

Bolsas

Recomienda Acciones

Alertas por Mail

Juego de Bolsa

Divisas

Bonos

Commodities

Panel de Acciones

Cartera de Inversiones

Comunidad

Foros

Datos Personales

Regístrate

MÓVILES

PRODUCTOS:

Tonos & Logos

Juegos & Aplicaciones

Videos

Terra Finanzas

Ahorro e Inversión

Entiende tu crédito

Seguros

Vivienda

Hipotecas

Negocios

Envíos de dinero

Empleos

Invertia - Últimas Noticias

Viernes, 16 de Octubre de 2009, 9:22hs

Fuente: Reuters



ZONAS - EUROPA

Autorizan trabajos de exhumación de fosa de Lorca en España

MADRID, oct 16 . - El último obstáculo para la apertura de la fosa en la que supuestamente está enterrado el poeta Federico García Lorca se superó el viernes con la firma de un convenio que autoriza el inicio de los trabajos de exhumación en la localidad granadina de Alfacar en los próximos días.

Las tareas de excavación comenzarán "inmediatamente", una vez que se haya concluido el montaje de una carpa de 10x20 metros que tratará de garantizar la seguridad y la privacidad de los trabajos, según anunció la Junta de Andalucía.

No obstante, la autorización y puesta en marcha de la exhumación de los restos sepultados en esta zona no implica que se llegue a saber si efectivamente García Lorca fue enterrado allí, ya que sus descendientes han expresado que se reservan el derecho a disponer de sus restos.

Junto al poeta de la generación del 27 estarían enterrados también el profesor Dióscoro Galindo y los banderilleros anarquistas Francisco Galadí y Juan Arcollas, asesinados por las tropas franquistas un mes después del inicio de la Guerra Civil en 1936.

La consejera de Justicia de la Junta de Andalucía, Begoña Alvarez, destacó que el objetivo de los trabajos de exhumación no era encontrar los restos de Lorca, sino recuperar la memoria histórica y dignificar a los asesinados durante y después de la Guerra Civil.

"Nuestro objetivo no es buscarle (a Lorca)", dijo la consejera durante una rueda de prensa ofrecida tras la firma del convenio entre la Consejería de Justicia de la Junta de Andalucía, la Diputación de Granada, el Ayuntamiento de Alfacar, la Asociación para la Recuperación de la Memoria Histórica y la Universidad de Granada.

"Se han elegido estas fosas por su importancia para la Memoria Histórica, no porque unos muertos sean más importantes que otros, sino porque estos enterramientos tienen un interés ejemplar", declaró.

Connect with the largest Latino-American social community online - It's free!

El euro sube hasta 1,4931 dólares a mediodía

Alto funcionario España propone reducción salarios y jornadas

Ibex-35 sube más de 1% a mediodía por banca, BME lidera caídas

ACTUALIZA-Detenido número dos del aparato político de ETA-medios

Dólar retrocede, euro avanza antes de reunión Eurogrupo

"Aquí se reúnen los argumentos que usaron los asesinos para eliminar ideas, pensamientos, actitudes, elecciones sexuales y todo lo diferente que anula un estado de pensamiento único", agregó en un discurso.

La consejera aseguró que desde la Junta se ofrecerá exclusivamente información de "interés general", como el número de cadáveres hallados en la fosa o si están o no identificados.

La sobrina del famoso autor, Laura García Lorca, ha sostenido en repetidas ocasiones que la familia estaba en contra de la apertura de la fosa, puesto que creían que no contribuiría a cerrar heridas, al considerarla como una evidencia del trato brutal de la dictadura de Francisco Franco.

Sin embargo, los descendientes de Galadí mostraron su alegría por la decisión.

"Se ha hecho lo que nosotros hemos pedido siempre (...) Intimidad y respeto y nada más que eso, es lo que queremos (...) Nosotros lo único que queremos es sacar los restos de mi abuelo", dijo Francisco Galadí en declaraciones a RNE.

SEIS ZONAS DE INTERES

Los estudios practicados el mes pasado por el Instituto de Geofísica de la Universidad de Granada mediante un sistema de georadar han revelado que existen seis zonas de interés para la excavación y que se encuentran a una profundidad de entre 0,60 y 1,80 metros.

"El estudio formal no habla de personas, habla de movimientos de tierra y de cambios de densidad de la tierra, por lo tanto lo que nos dice es que son zonas de posible actuación porque han sido removidas posiblemente por causa de enterramientos", afirmó la consejera.

Según informó la Junta, inicialmente se actuará sobre cuatro de las zonas señaladas por el Instituto de Geofísica, para después trasladar la carpa a otras dos zonas detectadas.

El encargado de la investigación forense de los trabajos, José Antonio Lorente, explicó que las tareas se dividirán en cuatro fases: la ubicación de las fosas, la exhumación, el estudio antropológico y finalmente el estudio genético.

Las estimaciones de las cifras de fusilados por las fuerzas de Franco van de centenares a miles de personas.

REUTERS ESP LS/

Califique este artículo



Los mejor calificados

Los más consultados



Nota: Todas las cotizaciones se muestran con al menos 20 minutos de retraso.

Aviso Importante: La información es suministrada con el sólo propósito de informar; no constituye una recomendación, y no es apta para ser utilizada con fines comerciales. TERRA y sus proveedores de contenidos no asumen responsabilidad alguna por errores o demoras de contenido, o cualquier daño causado a partir de la utilización de esta información. Al acceder al sitio de TERRA, el usuario consiente implícitamente a no redistribuir la información aquí proporcionada.